
      Ata Nº. 04/2019 

 

 Ao primeiro dia do mês de abril de 2019, às 19hs30min, teve lugar a quarta Sessão, do 

terceiro período legislativo, da décima quinta legislatura, em caráter ordinário. Estiveram presentes 

os seguintes Vereadores: ADEMAR OLIVEIRA DE AGUIAR e JOCEMAR SCHERER da 

bancada do PTB; AIRTON CANOVA, JOÃO LUIZ DE LIMA e JULIO CEZAR DA ROSA, pela 

bancada do PSB; RENATO JOSÉ DE LIMA, pela bancada do PSD; JOSÉ CARLOS DE ARAUJO, 

da bancada do PSDB; NELSON MASARRO, pela bancada do PDT; e MARCIELI DOS REIS pela 

bancada do MDB. A Mesa estava composta da seguinte maneira: ADEMAR – Presidente; JULIO – 

Vice-Presidente e MARCIELI – Secretária. Havendo número legal, o Presidente declarou aberto os 

trabalhos e convidou a Vereadora Marcieli para fazer a leitura de um trecho Bíblico, onde após foi 

respeitado um minuto de silêncio devido ao falecimento da mãe do Presidente Aguiar, ocorrido 

recentemente. Em seguida foi deixada a palavra a disposição com relação a ata anterior, não 

havendo oradores e, colocada em votação, foi aprovada por unanimidade e na íntegra. Aberto o 

espaço das Proposições, foram apresentadas e aprovadas as seguintes: Moções Congratulatórias: do 

Vereador José Carlos, parabenizando a Sra. Ledi Daiana Diesel pela indicação e recente posse na 

função de Coordenadora Regional de Educação, na 21ª CRE, com sede no Município de Três 

Passos; do Vereador Renato parabenizando o Deputado Sanderson e pessoal do gabinete pela forma 

atenciosa como recebeu os Vereadores de Campo Novo-RS (Vereador Renato e Vereador Canova), 

quando da viagem dos mesmos, juntamente com o Prefeito Municipal, à capital federal no mês de 

fevereiro, assim como pela sinalização da destinação de recursos para nosso município no próximo 

ano; Indicações: do Vereador Renato, sendo as seguintes:  solicitando que o prefeito determine em 

caráter de urgência o conserto na iluminação pública, sendo que o Vereador autor inclusive já 

percorreu vários locais da cidade e verificou mais de 60 pontos com necessidades de trocas ou 

reparos; solicitando que o prefeito determine limpeza no pátio do CRAS e em terreno localizado na 

Av. Padre Bernardo, em frente ao antigo prédio do Banrisul; solicitando que o prefeito determine 

que a vigilância sanitária fiscalize as fossas em nossa cidade, inclusive na Rua Pedro Garcia, pois há 

relatos de algumas descobertas ou desmoronando; com o apoio do Edil José Carlos, solicitando que 

o prefeito determine que seja vista a possibilidade de ser cedida uma das salas de aula do antigo 

prédio da Escola Mário Lorenzão (sugestão) para que a Sra. Dulce Selvina da Silva realize o 

trabalho social que vem fazendo com crianças de nossa cidade; do Vereador Airton, sendo as 

seguintes: solicitando que o prefeito determine que seja providenciada a construção de quebra-

molas na Rua Brasília, mais precisamente nas proximidades das residências dos Sres. Luiz Neves, 

professor Otávio e popular “Pedro Gadeia”; solicitando que o prefeito determine conserto/colocação 

de iluminação pública na Rua Dois de Maio, no Bairro Pinheiro, nas proximidades da residência do 

Sr. Isaías Pinheiro da Silva, local (rua) onde também é solicitada a recuperação do calçamento 

devido aos buracos; solicitando que o prefeito determine a construção de passeio em frente à Escola 

Municipal Santa Rita e também que seja determinada a construção de calçamento (ou asfalto) no 

trecho da Rua Duque de Caxias que passa pelo referido educandário, até encontrar-se com a rua 

asfaltada que vem da Escola Campo Novo; solicitando que o prefeito determine melhorias 

permanentes nas ruas do Bairro IPE; do Vereador Jocemar, solicitando que o prefeito determine que 

sejam tapados os buracos na Rua Guilherme Schaw, imediações da esquina com a Rua Redentora 

até esquina com a Rua Pedro Garcia, e solicitando que haja maior divulgação do calendário de 

eventos do município para o ano de 2019 (inclusive que seja enviado para a Câmara); do Vereador 

João Luiz, solicitando que o prefeito determine que sejam realizadas melhorias no trecho da Rua 

Borges de Medeiros que vai até o Lajeado Gravataí, incluindo cascalhamento e bueiro, e que seja 

vista a possibilidade de ser construída ponte no local, melhoria essa que beneficiaria pessoas que 

têm ou que estão adquirindo terrenos nas imediações; solicitando que o prefeito determine que seja 

realizado todo o processo necessário para que se faça a canalização da Sanga do Melo, tendo em 



vista que logo chegará o inverno e é sabido que nessa época têm-se registrado alagamentos; do 

Vereador José Carlos, solicitando que o prefeito determine que seja vista a possibilidade de ser 

cedido um espaço como o da escola desativada de Esquina Boa Vista (sugestão) para a instalação de 

uma fábrica de portas e janelas (a pedido do proprietário), e solicitando que sejam colocados tubos e 

feita boca de lobo atrás da Igreja Assembleia de Deus no Bairro Operário; do Vereador Airton, 

solicitando que o prefeito determine que a vigilância sanitária de nosso município dê atenção 

especial ao problema da dengue, tendo em vista que já há ocorrências em cidades próximas; 

Requerimentos: do Vereador Renato, sendo os seguintes:  solicitando que o prefeito informe a esta 

Casa, com relação a aquisição dos kits das gestantes que participaram no ano de 2018 dos encontros 

na Secretaria Municipal de Saúde, quando foi homologada a referida licitação; qual empresa foi 

vencedora do certame; qual foi o objeto dessa licitação, com a referida quantidade; qual a 

quantidade comprada; com o apoio do Vereador José Carlos, solicitando que o prefeito informe a 

esta Casa se o Sr. pretende adquirir o rolo compactador com recursos próprios ou se está 

aguardando alguma emenda parlamentar. Este pedido se deve, segundo o proponente, inclusive, 

tendo em vista que, com a terceirização do serviço com esse equipamento, já foi gasto, 

aproximadamente, metade do valor de um rolo compactador novo; com o apoio do Vereador José 

Carlos e da Vereadora Marcieli, solicitando que o prefeito informe a esta Casa por que o município 

não adquire um veículo apropriado para conserto da iluminação pública, sendo que, inclusive, a 

referida escada já foi adquirida, sendo que a Vereadora Marcieli falou que no ano de 2017, 

inclusive, foi feito economia e sugerido ao prefeito que com o valor referente a sobra do orçamento 

da câmara fosse adquirido tal veículo; do Vereador Nelson, com o apoio da Vereadora Marcieli, 

solicitando que o prefeito informe a esta Casa qual o valor que já foi gasto nas obras/reforma na 

quadra de esportes junto à Praça da Emancipação, e o que efetivamente foi feito até agora, e que 

seja informado se esta quadra tem licença dos bombeiros para funcionamento; por fim, que seja 

informado o que realmente falta para que a comunidade possa voltar a utilizar esse próprio 

municipal (especificamente quais obras/melhorias que faltam); do Vereador Jocemar, com o apoio 

do Edil José Carlos e da Vereadora Marcieli, solicitando que o prefeito informe a esta Casa , com 

relação ao Concurso Público/Processo Seletivo da Prefeitura (Editais nº 001/2019) o seguinte: que 

seja informado o nome da empresa ganhadora da licitação, responsável pela execução do referido 

concurso/processo seletivo, e o valor que será pago a mesma; que seja informado os nomes da 

Comissão Especial do Concurso Público/Processo Seletivo, responsável pelo acompanhamento e 

fiscalização de todo o processo e realização do Concurso Público/Processo Seletivo; nomes dos 

fiscais que atuarão no(s) dia(s) de prova(s); solicitando que seja encaminhado o cronograma de todo 

o processo, incluindo as atividades dos dias 06 e 07 de abril de 2019 (solicita-se resposta até sexta-

feira, 05/04/2019); Requerimentos relacionados ao Projeto de Lei  N°. 03/2019: do Vereador 

Nelson, solicitando que o prefeito informe/envie a esta Casa o pré-projeto da reforma do Ginásio 

Municipal de Esportes (planilha orçamentária/gestão de custos da referida obra, e também memorial 

descritivo), tendo em vista se saber o que será feito de forma específica e que dará origem a referida 

despesa; do Vereador Jocemar, solicitando que o prefeito informe a esta Casa qual modalidade de 

licitação será utilizada para a reforma do Ginásio Municipal de Esportes? No espaço das 

Correspondências Recebidas, foram lidas as seguintes: Of. N°.001/2019, do Sr. Elias Pozzatto, 

Presidente do Sindicato dos Municipários, solicitando ao Presidente da câmara que informe ao 

sindicato quanto tramitar na Casa assuntos referentes aos servidores; Convite da Secretaria 

Municipal de Saúde para os Vereadores participarem da VI Conferência de Saúde que será realizada 

na Câmara no dia 10/04/19, das 13hs30min às 17hs. Já no espaço do Grande Expediente foi lida a 

seguinte matéria: Projeto de Lei N°. 03/2019, de 29 de março de 2019, que “Autoriza o Poder 

Executivo Municipal abrir crédito adicional especial e incluir meta no PPA, LDO e LOA, e dá 

outras providências”: baixado às comissões. A Vereadora Marcieli falou se o valor que consta nesse 

projeto será suficiente par término definitivo da quadra coberta na Praça da Emancipação e pediu 



que a câmara contrate um engenheiro para dar parecer técnico sobre a reforma no ginásio. No 

espaço das Explicações Pessoais, usou a palavra inicialmente o Vereador Jocemar, que falou de 

suas proposições e parabenizou o presidente da Avecan pela pré-inauguração da copa do estádio. 

Em seguida o Edil Canova fez uso da tribuna para falar de suas proposições, e pediu que o prefeito 

comece a atender os pedidos dos Vereadores. Após fez uso da palavra o Vereador José Carlos, que 

falou sobre suas proposições. Depois ocupou a tribuna o Edil Nelson, que falou de suas 

proposições, e disse ao colega José Carlos que ficaria difícil ser atendido o seu pedido referente a 

cedência de espaço na escola desativada de Esquina Boa Vista para instalação de fábrica, pois no 

plano de governo do atual prefeito consta a instalação de uma agroindústria de alimentos. Logo em 

seguida usou o espaço o Vereador Renato, que falou de suas proposições, e disse que no ano de 

1964 não houve golpe militar, dizendo que respeita todas as opiniões, discursando sobre esse 

assunto; falou que o piso do ginásio municipal tem que ser tablado; falou de suas conversas com os 

Deputados, e que para o ano que vem virá recursos para o nosso município dos parlamentares 

Danrlei e Sanderson. Agradeceu a Secretaria de Obras por serviços executados no interior do 

município. Os demais Edis não quiseram fazer uso da tribuna. Sem mais matéria a ser tratada, o 

Presidente agradeceu a presença de todos, falando rapidamente que é contra a reforma da 

previdência e, ficando os Vereadores convocados para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada 

no dia 15 de abril de 2019, às 19hs30min, indagou o nome de Deus e encerrou os trabalhos. 

 

 

 

 

 

 

 

Presidente                                                       Secretária 


